



Voyage en Italie : jour 1

publié le 23/04/2018

Bonjour à tous !

Le voyage s'est très bien passé. Les enfants ont été calmes et nous avons tenté de dormir.

La journée sur Rome a été splendide : soleil, chaleur, vestiges antiques riches et instructifs.

Toute l'équipe est ravie !

Demain : catacombes de Naples et après-midi à Herculaneum...

A bientôt !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.